



Une ville de plus, Versailles, déclare la guerre aux mégots

Rubrique : questions-réponses - Date : dimanche 21 avril 2019

Pas de question mais juste une initiative publique que je souhaite vous communiquer, la ville de Versailles a fait une campagne stop aux mégots sur la voie publique pour diminuer cette pollution tabagique au sol des produits chimiques des mégots qui se retrouvent dans les eaux pluviales et polluent de nombreuses années .. un petit pas utile pour la prise de conscience dans cette lutte

Réponse :

La ville de Versailles suit l'exemple, notamment de Paris et Cannes, et c'est effectivement le début d'un cercle vertueux qui devrait mener les fumeurs à prendre conscience de la gravité de la pollution générée par le fait d'écraser sa cigarette n'importe où.